

『夏まつり会アンケートより抜粋』

◎昨年に引き続き、夕方開催の二部制（1部4時30分～・2部6時～）で、開催いたしました夏まつり会にたくさんのご家族に参加いただき感謝申し上げます。

- ◆何日も前から楽しみにし、おまつりカードを見返しては、度々内容を報告してくれました。当日も何処をどう回るかを計画し、親の手を引いて（時においてきぼりにして）楽しんでいました。先生方が準備の段階から子ども達を楽しめるように、取り組んでくださったのだと実感しています。（幼児クラス）
- ◆写真を撮りたいコーナーがたくさんあり、大人もきょうだいも楽しめました！！「子ども達が準備した夏まつり会、というのが子ども達にとっても良かったようで、「これ私が作った！」「これは〇〇ちゃんが作った！」と誇らしげに教えてくれました。（幼児クラス）
- ◆子ども達が楽しそうに遊んでいる姿、「〇〇先生！」とお話している姿、声を出しながら踊る姿など見れて、充実した園生活を送っているのだと安心できた時間でした。（幼児クラス）
- ◆時間が足りないくらいブースもあり、少し残念でしたが、子ども達の集中力や時間帯のことを思うと二部制は組み合わせなくて、このくらいがちょうどいいのかなと思いました。（幼児クラス）
- ◆盆踊りが最後にあったことで、はじめは緊張していた娘も雰囲気慣れてから参加することができたので良かったです。（幼児）
- ◆先生方のオープニングのハワイアンショーは、ウクレレなどの楽器やダンスも本格的で、子ども達も目が釘付けになるくらい見ていました。盆踊りの2部は大人も含め大人数でしたが、全員で踊りを楽しめて良かったです。（乳児クラス・幼児クラス）
- ◆フォトコーナーのサーフィンが力作過ぎて100枚は、写真を撮ってしまいました。暑い中お疲れ様でした。（乳児クラス）
- ◆棒パフォーマンスもフラダンスも素敵でした♪子ども達のために色々楽しませてくださっている皆さんに感謝です。（乳児クラス）
- ◆かき氷がふわふわでとても美味しかったです。（乳児クラス）
※かき氷コーナーのお手伝いをしてくださった坂町 SKY 協働センターの皆様のお話によると、手動のかき氷機とともに、新しい刃に変えたばかりだからだそうです。（乳児クラス）
- ◆二部の帰りのキャンドルがとってもきれいでした。楽しい時間をありがとうございました。（幼児クラス）

令和6年 9月の保育園だより

『心の原風景』

～心豊かなつながりは意欲へと～

熱中症警戒アラートが連日のように発表され、異常な暑さの日が続いた8月でしたが、水とかかわり合いながらいろいろなあそび方をあみ出し、新たな発見を繰り返し、夢中になってあそぶ子ども達は暑さ知らずのようでした。

そんな中、盆踊り（坂町音頭）を教えた下さった西側地区女性会の皆様、一緒に遊んでくださった坂小学校の6名の先生方（保育体験）、坂マンドリンクラブのおじいちゃんやおばあちゃん、（マンドリン、マンドラ、ギター、コントラバスと一緒にコラボ演奏）、坂中学校2年生のお兄さんやお姉さん（職場体験）、SKY協働センターのボランティアや会員の皆様（夏祭りの手伝い）、小屋浦みみよう保育園のお友だちや職員（お泊り保育交流会）など、多くの皆様との出会いの中で、心豊かな触れ合いを楽しんだ子ども達でもありました。

また来園された皆様にとっても、子ども達との触れ合いを通して、「元気ができるわ。」「一生の思い出じゃあ。」「3歳児がきれいに洋服畳む姿を見て驚きました。」「初めはドキドキしたけど明日も保育園で職場体験したい。」など感想を口にされるかたが多く、子ども達の笑顔に励まされたようでした。

一方職員の方も広島出身で世界平和への貢献と子ども達の明るい未来のために何ができることはないだろうかと「1万本ウクレレプロジェクト」を立ち上げられている菊池幸太郎様から、10本のウクレレをプレゼントしていただいたことにより、ウクレレ講師である幸田貴紀：恵子ご夫妻（広島市在住）とのつながりを持つことができました。

ご夫婦の歌声に魅了された職員は、『カイマナヒラ』というハワイの曲に出会うきっかけとなり、フラダンス講師の岡田様や熊野様（坂町在住）とも繋がり、アドバイスを受けながら振付を完成させ、夏まつり会のオープニングショー（ハワイアン）の開催となりました。

保護者の皆様のアンケートからも「みんなを楽しませようされたことが伝わってきました。笑顔がとても素敵でした。」など感想をたくさん寄せていただき、職員も達成感とともに、快くお力添え下さった講師の皆様を始めとして、ご協力いただいた全ての皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

夏まつり会2部終了後、表門に立ってご家族に挨拶をしていると、年長さんの中には「園長先生踊ってくれてありがとう！」とハイタッチして帰って行く子や、「踊りが見て僕は嬉しかったよ！」「先生達のメイクが可愛かった。」と声をかけてくれたりもしました。

大人を励ましてくれる子ども達。「周りの人と円滑なコミュニケーションをする力の育成」は、人と人との出会いと心豊かな触れ合いと繋がりの中で、より深まるのだということを実感した瞬間でした。

夏まつり会は、日々の生活とは異なる非日常の空間ではありますし、いつもと違う世界が広がります。今年は、子ども達が作ったブースをひと部屋設け、その中で思い思いにあそぶ子ども達の姿も見てくださいました。生き生きとこれまでのあそびの様子や自分の作ったものをご家族に語る子ども達の姿が印象に残りました。

盆踊りの輪も例年より多くご家族揃って踊ったり、一緒に過ごした特別な時間は、子ども達の心に深く残り、保育園の原風景として子ども達の記憶に残ることだろうと思います。

いろいろな行事の中にいろいろな意味がありますが、通常の保育とともに保護者の皆様とともに参加した非日常の時間であった夏まつり会も子ども達にとっては、「やってみたい！」に繋がる大切な時間となったようです。（園長）



夏まつりごっこ
異年齢でウクレレを楽しむ子ども達

坂みみよう保育園

幼児クラス保育参観・家庭教育学級講演会

夏のあそびを満喫した子ども達は、子ども達同士（同年齢・異年齢ともに）の関わりを広げながら、主体的にあそびを展開しています。しかしながら幼児クラスの保護者の皆様の中には、子育ての悩みや不安を口にされる方もおられます。就学までの子ども達の生活やあそびの大切さを保育参観を通して学び合ってみませんか。

家庭学級では、今年4月より坂小学校に赴任された校長野間理香先生より、小学校の様子を聞かせていただいたり就学前の家庭教育についてお話ししていただいたりする予定です。

講演会終了まで、乳児クラスのきょうだいの保育や未入園の託児（坂町生涯学習課共催）などもしておりますので、期限までに申し込みをお願い致します。

※託児希望については9/3(月)までが申し込み期限です。
(事前配布しております申込用紙に記載のこと)乳児クラスのきょうだいの保育については、9/13(金)までに担任にお知らせください。

日時：9月21日(土) 午前9時までに登園

保育参観 9時15分～10時15分
家庭教育学級講演会（幼児全保護者対象）
10時30分～11時40分

演題：『就学前家庭教育に望むこと』
講師：坂町立坂小学校校長 野間理香先生
※さくらんぼ会教養部が9/3までに提出依頼の事前アンケートの内容中心にお答えしていただく予定です。
※送迎以外の駐車場の利用はできません。

四保交流運動遊びの会(年長児)

坂町内のこども園、保育園の年長児が集まり、交流をしながら運動あそびを楽しみます。柔軟な心と身体を育みながら、いろいろな場面での状況判断を求められます。年長児ならではの交流の機会にもなっております。

日時：9月24日(火) 午前8時45分までに登園
場所：坂町民センター

開始の9時45分までに徒歩で行きます。
参加園：なぎさ若竹こども園、横浜若竹こども園
小屋浦みみよう保育園、坂みみよう保育園
服装：体操服上下、白ソックス、
持ち物：リュックサック、水筒、タオル

木の玩具と科学遊びの会(全児)

さくらんぼ会の予算で、講師にいみ木のおもちゃの会代表藤本忠雄先生をお迎えして、SKY協働センターのボランティアの皆様のご協力により、今年も異年齢で科学あそびの不思議さや木の玩具の感触を味わいながら探求の世界を楽しみたいと思います。

日時：9月26日(木) 午前9時45分～11時15分
場所：坂みみよう保育園 園庭、2Fホール、各保育室